

MENSAJE DE BIENVENIDA DEL DIRECTOR A LA COMUNIDAD ACADEMICA DEL ITGUAYMAS

A TODA LA COMUNIDAD ACADEMICA:

Estimados estudiantes, profesores y compañeros de apoyo a la docencia de esta máxima casa de estudio. Gracias por permitirme dirigirme a ustedes en esta fecha tan importante para el Tecnológico Nacional de México y en especial para el Instituto Tecnológico de Guaymas por motivo del inicio de las actividades académicas del ciclo 2020-20201.

Vivimos tiempos extraordinarios y eso requiere también de decisiones extraordinarias. La pandemia del Covid-19 nos ha obligado a reinventarnos día a día y, aunque esta nueva enfermedad nos trajo impactos negativos en el ámbito de la salud y la economía principalmente, también es cierto que nos ha obligado a innovar y a ser más eficientes en nuestro quehacer como docentes.

En este constante devenir de esta etapa, estamos llevando a cabo una reingeniería de procesos administrativos y académicos y aun continuamos haciéndolo. Hemos entrado de lleno a una nueva era, la era de la virtualización de las actividades académicas, propiciada principalmente, por la contingencia sanitaria que vive el mundo entero.

La “Nueva Normalidad” nos obliga a ser mejores y a trabajar más allá del tiempo y la distancia, ante lo cual estamos haciendo nuestro mejor esfuerzo para ello.

Espero que este nuevo ciclo académico; para los de recién ingreso, y de continuación para nuestros estudiantes de semestres posteriores, sea de satisfacción y de desarrollo de otras capacidades latentes en ustedes como son la creatividad, la innovación y el emprendedurismo, entre otros.

Les reitero nuestro compromiso de atenderles como se merecen y estar atentos a su desarrollo profesional.

Que tengan todos ustedes un buen y productivo inicio de clases

TODOS SOMOS TECNM...

MUCHAS GRACIAS

Dr., Edgar Edmundo Lanz Sánchez

Director.

